
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１８日(月) 第２８３７回例会記録 

◎出席･･･会員数 45名 出席 37 名 MU 3 名 

（出席免除会員 6名・休会 1名 

 

会長の時間 

皆さん、こんにちは。 

昨日の「補助金プロジェクト」と 

「ポリオ撲滅チャリティ－お餅つ 

き」に参加頂きました会員の皆様 

のご協力のお陰で、盛況な賑わい 

と共に怪我もなく無事実行できました。一番気にし

ていた天気も雨が降ることもなく「補助金プロジェ

クト」では 1・2 部合計で約 800 人、「ポリオ撲滅チ

ャリティ－お餅つき」 

は、行列が歩道にまで 

達するぐらいの賑わい 

でした。お餅つきに際 

しましては、特に竹内 

会員の奥様にお世話に 

なりましたので改めて 

お礼を申し上げます。竹内会員、奥様に宜しくお伝

え下さい。またポリオ募金は￥54,491-もの皆様の

ご寄付を頂きました。感謝申し上げると共に本当に

ありがとうございました。 

さて、先々週のロータリー研修デーで「DEI 推進

セミナ－」を受講しまましたので簡単に報告させて

頂きます。西脇 RC 会員の皆様は、DEI についての

概要は認識して頂いていると思いますが、今回のセ

ミナ－でDEIを利用してよりインクルーシブなクラ

ブへとの説明があり、 

・D：ダイバシティ＝多様性  

ロータリーはあらゆる背景を持つ人や、幅広い文

化・経験・アイデンティティの人を歓迎します。 

・E：イクイティ＝公平さ 

ロータリークラブは、クラブ会員の公平な扱いと

機会の均等を保つように努めています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・Ｉ：インクルージョン＝インクルージョン 

 ロータリ－は、あらゆる人が歓迎されていると感

じ、尊重され、会員として大切にされるクラブの

環境づくりに力を注いでいます。 

DEI をこのように解釈しての取組の説明がありまし

た。資料の一部を皆様に配布させていただいていま

すのでお目通しをお願い致します。後半はグル－プ

ワークでの意見交換になり、テーマとしては、「ク

ラブにとっての DEI とは？」「居心地の良いクラブ

とは」でした。クラブにとってのDEIとは？につい

ては、DEI の英語の意味を当てはめるのは文化の違

いもあり中々馴染めないので、日本語に置換えて解

りやすくするのが良いのではとの意見があり、矢坂

ガバナーが言われているD：誰もがE：笑顔で I：居

心地のいいクラブ、この様なクラブにするには何を

どうしたら良いのか？を具体的な対応方法について

意見交換もしました。 

居心地のいいクラブについては、 

・風通しが良い  ・挨拶を大きな声で  

・古い価値観を押付けない  

・３年未満の会員とのコミュニケーション 

・良い意味でのヤジが飛交う様な活発な例会 

・持続可能な継続的な社会貢献  

等々がありましたが、これらを纏めて、D：誰もが

E：遠慮なしに I：言い合えるクラブ こんな環境の

クラブにしていけば良いのではないか？がグル－プ

内の意見となり発表しました。もう一つの「行動計

画推進セミナ－」の報告は次回にさせて頂きます。 

 

幹事報告  

（来 信） 

〇地区事務所より 

 ・ロータリー研修デー参加に対するお礼状 

 ・第 45 回 RYLAセミナー開催のお知らせ 

   2025 年 3月 20日(木)～23 日(日) 

   於：国民宿舎小豆島 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 

№１６ 第２８３８回  令和６年１１月２５日 

 
今週の歌：手に手つないで 

 
プログラム   

「ロータリー財団月間」 

  2023-24年度ロータリー財団委員会 

資金推進小委員会      金田 実委員 

園田会長のテー マ 

「夢の力 Ｐｏｗｅｒ ｏｆ Ｄｒｅａｍｓ」  ～ポジティブな発想でアクティブに行動！  Being Positive leads to Active～ 

 

20２４-202５ 週報 
  

 

 

 会長 園田 純也   幹事 蘆田 裕三 
例会日  月曜日 12:30－13:30 
例会場  西脇ロイヤルホテル 2F 

  Tel：0795(23)2000 
事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 
  Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 

 



 ・ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ候補者のお知らせ 

田中 正喜氏（尼崎東 RC） 

（報 告） 

・東播第３グループ IM(2/1)出欠用紙を各テーブル

にお配りしております。全員登録ですが、出欠

状況をご記入ください。 

・本日お配りしていますGoveror’s monthly Letter 

 （2023-24 年度事業報告書）の P37、下から 7 行

目、西脇北高等学校が西脇工業高校になってお

ります。訂正シールをお配りしていますので、

修正お願いします。 

・11/17 の２つの事業では会員の皆様にご協力いた

だき、ありがとうございました。特に餅つきで

は、藤本会員、竹内会員の奥様にお世話になり

ました。補助金事業では小澤会員の駐車場をお

貸しいただきました。感謝申しあげます。 

 

委員会報告  

〇プログラム委員会           渡会英明委員長 

 プログラムの変更をお知らせします。1月 20日の

会員維持増強委員会と 3 月 3 日のロータリー情報委

員会が入れ替わります。また、本年度は各委員会に

3 回担当していただき、その内 1 回はゲスト卓話を

お願いしております。残りは委員での卓話となって

おりますので、よろしくお願いします。 

〇青少年奉仕委員会            戸田尚秀委員長 

 昨日のイベントにご協力ありがとうございました。

餅つきでは藤本会員にお世話になりました。補助金

事業では小澤会員、岡井会員他多数の会員の皆様に

お世話になりました。ポリオ募金もたくさん集まり、

特に小さい子ども達が募金をしてくれたことに感動

しました。２つのイベントを同時開催しましたが、

ケガなく無事終えることができ、皆様のご協力に感

謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ニコニコ箱 

藤原(悦)会員 藤原慎也様、昨日は素晴らしいショー

を有難うございました。小生 88歳、

勇気と元気をもらいました。 

東口会員  皆様お世話になりました。 

来住(周)会員 皆さん、お疲れ様でした。 

園田会員  昨日の補助金プロジェクト並びにポリ

オ撲滅チャリティ餅つきに参加頂きま

した皆様、大変お世話になりありがと

うございました。小澤会員には駐車場

を提供して頂き、盛大にプロジェクト

が出来ました事に感謝申し上げます。 

竹内会員  昨日は皆さんお疲れ様でした。 

蘆田会員  昨日の産業フェスタでは多くの会員の

皆様のご協力のもと無事終了致しまし

た。誠にありがとうございました。 

後藤(直)会員 産業フェスタに参加された皆様、お疲

れ様でした。 

數原会員  昨日は、皆様お疲れ様でした。東口会

員と後藤直会員にお世話になりました 

戸田会員  補助金イベントで皆様に大変お世話に

なりました。 

廣中会員  昨日は産業フェスタ参加の皆様お疲れ

様でした。楽しい 1 日ありがとうござ

いました。 

小澤会員  昨日のイベントお疲れ様でした。園田

会長、美味しいワイン有難うございま

した。 

藤原(都)会員 初めての産業フェスタ、チャリティ餅

つきに参加しました。勝手がわからず

におりましたが、皆様の協力のもと無

事終えることができました！ありがと

うございます。焼き芋も差し入れのシ

ュークリームもごちそうさまでした♬ 

補助金プロジェクトも大変素晴らしく

盛り上がりましたネ(^^) 終日皆様大変

ありがとうございました。二次会も三

次会も楽しかったです♪ 

藤井(英)会員 産業フェスタお疲れ様でした。山口さ

ん、ベストレンタル有難うございまし

た。 

岡井会員  園田会長及び青少年奉仕委員会、社会

奉仕委員会、藤原さんお疲れ様でした 

藤原(由)会員 昨日は弟のため、そして藤原兄弟の夢

であった事業にお力添え頂いた全ての

皆様に感謝致します。ありがとうござ

いました。 

藤田会員  昨日は産業フェスタに初めて参加させ

て頂きました。ありがとうございまし

た。不慣れな点はお許しください。 

上郡会員  昨日は大変お世話になりました。 

笹倉会員  昨日はお疲れ様でした。プチ打ち上げ

のお会計でちょっと残った志より 

※本日のニコニコ                     58 ,000 円 

 ポリオ募金(11/17)             54,491 円  

※本年度累計額（11/18現在）              913,053 円 

  本日の花：赤バラ 

 



プログラム 

「卓 話」 藤原由樹会員 

昨日は、「夢を持ちそれを 

実現することの大切さを学ぶ」 

素晴らしいイベントとして、 

弟である藤原慎也選手のトー 

クショーとデモンストレーシ 

ョンを開催いただき、心より感謝申し上げます。こ

のイベントが成功したのは皆様のご協力とご支援の

おかげです。特に当日の警備を担当してくださった

会員の皆様に心からお礼申し上げます。 

私が入会した際の卓話を思い出します。園田会長

に感銘を受けていただいたことがきっかけとなり、

今回のプロジェクトが計画されました。9月 9日の

例会ではプロジェクトの講師藤原慎也選手を皆さん

に知っていただくため、ゲストとして例会でのスピ

ーチが実現し、藤原悦男会員にも喜んでいただけた

ことを大変嬉しく思っています。 

プロジェクトのチラシは非常に迫力がありすぎた

ので大丈夫かどうか心配しましたが、ロータリーの

皆様にご理解とご協力をいただき、会長をはじめ、

戸田青少年奉仕委員長や藤原社会奉仕委員長のおか

げで、学校や金融機関にも広く掲示することができ

ました。当日は警備にあたってくださった会員の皆

様が、お酒を我慢してまで警備にご尽力くださった

ことに深く感謝いたします。そのおかげで、たくさ

んの子供たちが来場し、子供たちは目を輝かせなが

ら、トークショーやデモンストレーションを楽しむ

ことができ、イベントは大成功でした。本当にあり

がとうございました。 

トークショーでは、「夢を叶える」という言葉の

中に、「口」と「十」が含まれていることから、夢

を語る回数が十回以上になると、自分だけでなく周

囲の人々にも響き渡るという話がありました。この

言葉を信じ、今年度のテーマである「夢の力・

Power of Dreams」のもと、私もロータリーの皆様

にお伝えしたいと思います。 

私の夢は 40歳までにパリダカレースに出場する

ことです。今回、弟とともに兄弟でこの夢に挑戦す

ることを決意しました。私は現役選手ではありませ

んが、一選手としてレーサーとして出場し、慎也選

手をしっかりサポートしながら夢を実現していきま

す。この夢に賛同してくださった西脇と加古川市の

企業のおかげで、さらに力強く挑戦できることに感

謝しています。今年からレギュレーションが変わり 

新規参戦には予選レースを完走し、好成績を収める 

 

 

 

 

ことが必要となりましたので、まずは 12月 28日か 

ら 1月 12日までの 14 日間、モナコからセネガルま

で約 6500 キロを走り抜き、シード権を獲得しに行

ってきます。藤原慎也選手は毎回過酷なレースに挑

戦し、しっかりと準備を整えています。 

 西脇には素晴らしい多才な方が多数おられますが

私たちもその一人として地域社会に貢献し、一芸を

磨きながら自分の道を切り開いていきたいと考えて

います。私たちがこうして夢に向かって努力する姿

を見せることで、地域の皆様にも勇気と希望を与え

られるのではないかと信じています。 

昨日の補助金プロジェクトを通じて、地域の皆様

に夢を追い求める素晴らしさと、その夢を実現する

ための努力の重要性を伝えることができたことは、

私たちにとって非常に意義深いものでした。会員の

皆様が自らの経験を通じて体現しているこの努力の

価値を次世代へ引き継ぐことこそ、クラブの大切な

使命であると改めて感じています。これからも西脇

ロータリークラブが地域に広く知られ、多くの方々

にその存在意義を理解していただけるよう、努力し

て参ります。 

藤原慎也選手が毎年挑戦し続ける過酷なレースを

通じて、私たちも多くのことを学んでいます。慎也

選手の挑戦精神と粘り強さは、私たち全員にとって

大きなインスピレーションとなっているかと思いま

す。彼のように、目標を持ち続け、困難に立ち向か

いながら夢を追い求めることの重要性を、私たちも

実践していきたいと思います。また、藤原慎也選手

とモータースポーツに光を当てる貴重な機会をいた

だけたこと、心より感謝申し上げます。皆様のご支

援に深く感謝し、今後とも変わらぬご協力を賜りま

すようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後のプログラム  

12 月   2 日(月)   担当：クラブ管理運営委員会  12 月   9 日(月)  担当：社会奉仕委員会 

12 月 16 日(月) 担当：国際奉仕委員会     12 月 23 日(月)  クリスマス例会 18：30～ 

12 月 30 日(月) 休 会            １月    8 日(水)  新年例会 18：30～            

 
 

 

 


